



El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte se compromete a trabajar por la movilidad y el intercambio de los estudiantes universitarios entre España y Estados Unidos

26-febrero-2016.- El Ministerio de Educación, Cultura y Deporte - a través del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE)- y la Asociación de Programas Universitarios Norteamericanos en España (APUNE) han firmado esta mañana un memorando de entendimiento con el que se comprometen a intensificar las relaciones entre ambas instituciones para fomentar la movilidad de estudiantes universitarios entre España y Estados Unidos.

La firma de este memorando ha venido acompañada de una reunión del secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín, con Emilia Puma, consejera de diplomacia pública de la Embajada de EEUU en España, en la que se han comprometido a trabajar para persistir en el intercambio de estudiantes universitarios entre ambos países.

Actualmente, alrededor de 27.000 estudiantes norteamericanos cursan sus estudios en universidades españolas.